

L'oratoire de la Biasse, sur le Salève

Depuis avril 2020, le Salève dispose d'un nouvel oratoire. Baptisé «l'oratoire de la biasse», il a été érigé à l'initiative de Vincent Pissard. En effet, la famille Pissard possède un petit chalet situé à droite, au bord de la route de crête dans le sens La Croisette/le chalet des Crêts, (à l'arrivée du sentier d'Orjobet). L'oratoire se dresse entre cette route et le sentier de randonnée. Pouvant évoquer un phare, il ne peut qu'attirer votre attention et votre curiosité. D'une hauteur d'environ 1,80 m, il est surmonté d'une lanterne en fer forgé qui renferme une jolie statue en bois représentant le bon pasteur, auquel il est dédié. Cette statue est l'œuvre du sculpteur Filippo Réal. «Biasse» signifiant en provençal «casse-croûte » ou encore «musette» - soit le contenu comme le contenant à partager avec les amis ou les collègues - , ce nom est un clin d'œil à la Provence, d'où est native Madame Pissard,

née Goubet. Le choix de dédier l'oratoire de la biasse au bon pasteur est dû au fait que, dans sa jeunesse, Madame Pissard a apporté ses services à un foyer de jeunes filles de la congrégation qui porte ce nom.

« Je suis le bon pasteur, le bon pasteur donne sa vie pour ses brebis » Jean 10,11.

Selon le livre «Oratoires du Genevois», de Charles et Sabine Courtieu, publié en mars 2006, il existe environ 1400 oratoires en Haute-Savoie, et depuis l'an 2000 environ 40 nouveaux oratoires ont été érigés. Notre département se place ainsi au 1er rang au niveau national pour sa richesse en oratoires.

Michel Brand

Source : documentation fournie par Vincent Pissard.

